

《单词百科:labeling是什么意思?labeling怎么发音?labeling的解释和用法》

英语单词labeling是什么意思?labeling怎么读?labeling怎么发音?简答网为您整理了labeling的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



labeling怎么读

labeling的读音:[ˈleɪ blɪ ŋ]

labeling的意思

1、标签费，标贴，标志;

labeling的相关词组

1、affinity labeling 亲和标记;

labeling的双语例句

1、 The model includes a new cluster labeling algorithm and fast training approach.

模型中包括两步簇划分算法和快速训练算法.

2、 Therefore an in-mold labeling production line equipment one investment need 100 million.

所以一条模边贴标生产线的摆设一次性增入不离需100不一元把握.

3、 The company shall define the labeling and packaging procedure to avoid mis-labeling.

公司规定标贴和包装操作的实施,以防止标贴错误.

4、 Politicians are not subject to the labeling of antiscience.

政治家不容易被贴上反科学的标签.

5、 (Transporters are also subject to record-keeping and labeling requirements.)

(运输者也要接受做记录和分类的要求.)

6、 Sorting, labeling, packing and storing of product in cell.

做好小区内产品分类、标识、包装、存储工作.

7、 The European Union will be adopting energy labeling soon as well.

欧盟也将尽快通过能效标识方案.

8、 Can be installed on labeling bad item run, suitable for Web.

可安装在标签机上同步运行, 适合卷筒纸.

9、 Generate a final statement, the contents of commodity labeling, price, inventory, suppliers.

最后生成一张报表, 内容有商品标号、单价、库存量、供应商.

10、 What happens when you try to stop labeling anything at all?

你若根本不试图标记任何事物,那时又会发生什 么 ?

11、Tachimoto electronic series products prize award Guangdong energy efficiency labeling products.

立本电器系列产品荣获广东省节能标志产品.

12、Seven samples (6.1 %) failed to meet the labeling regulation requirements.

本调查系本局之比较检验,曾于九十年七月十日发布新闻在案.

13、These related actions are sometimes referred as Vectors labeling or category.

这些相关的动作有时称为向量的“标号”或“类别”.

14、Description (En) Introduces the system on food labeling and standards for foods.

介绍食品标签和食品标准体系.

15、Consumer groups are demanding greater consistency in the labeling of food products.

消费者组织要求食品标签有更高的一致性.

以上是简答网为您整理的labeling怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于labeli

ng的用法、labeling的释义、l

abeling的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/labeling>